
           

 

６月 25日（土） 

１日体験入学の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

学校訪問・学校見学（清水町立御影中学校）   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1日体験入学 1回目 

（施設見学） 

清高通信令和４年度第３号 ７月１５日 

彩雲 
      通巻 １１７号 

 
６月 25 日（土）、今年度１回目の１日体験入学を行い、十勝管内をはじめ管外、道外を含む

13校から中学生 43名、保護者 23名、中学校教員３名の計 69名に参加いただきました。体育館

で行った全体会では総合学科や本校の教育についての説明、生徒会による行事紹介を行い、そ

の後の施設見学では、生徒の引率により食品や工業、福祉の実習で使用する教室を含む見学を

行いました。参加者からは「多くの選択科目があり、自分の将来に向けて学べるところがいい

と思った」、「実習室の設備がしっかりしており、夢に向かって学ぶのに最高の設備だと思った」

（中学生）、「イメージと実際に見るのとでは随分違いがあるので参加して良かった」（保護者）

といった感想をいただきました。今後、８月 20日（土）には部活動紹介、10月２日（日）には

授業体験を含む体験入学を行いますので、多くの方に参加いただき、本校の魅力を知っていた

だきたいと考えております。 

 

６月 28日（火）、御影中学校３年生 29名が「総合的な学習の時間」の一環として本校を訪れ

ました。総合学科や清水高校についての全体説明の後、今年度御影中学校から本校に進学した

２名の生徒から「高校は生徒数が多く、選択科目もあるので色々な人と交流ができる」、「定期

テストの科目が多くて勉強が大変」といった実際の高校生活の様子、さらには「高校入試に向

けて、自分の行動次第で結果が決まるので頑張ってほしい」といった後輩に向けたメッセージ

等を伝えました。後半は２班に分かれて授業体験「ピザづくり体験」（食品ビジネス系列）及び

施設見学を行いました。 

参加した生徒からは、「一番身近な学校なので、知って 

いる先輩もいて楽しかった」、  

「ピザ作りでは先輩たちが優 

しく教えてくれたので、とて 

も楽しくできた」といった感 

想が聞かれました。 

【授業見学の様子】 

【 授業体験の様子 】 【 Pizza 美味しそうです!! 】 

【福祉介護実習室の見学】 【機械加工実習室の見学】 



 

６月 13 日（月）～17日（金）に釧路市で行われた陸上競技選手権大会北海道予選会に中西 匠君（３Ｃ）

が出場しました。結果は 110ｍハードル 15 秒 70で 準決勝進出、八種競技 第７位という結果でした。 

 

 

 

 

 

                                

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

ジョブカフェ就職セミナー（３年次「総合的な探究の時間」） ６月 21日（火）５・６校時 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定行事 

【８月】 

10日(水)、12日(金)、15日(月) 学校閉庁日 

20日(土) １日体験入学（部活動体験） 

31日(水)～９月２日(金) 前期期末考査 

 

 

【７月後半】 

 20日(水)～21日(木) インターンシップ（２年次） 

 26日(火)～８月 17日(水) 夏季休業 

陸上競技部 全道大会入賞 

顧問：松下和子教諭 

高体連全道大会の本校出場者は、３年Ｃ組中西匠さん１人です。中学校から陸上を始め、１１０ｍＨを

得意種目としています。１年次の新人戦から１１０ｍＨで全道大会に出場してきました。昨年の新人戦は、

砲丸投でも出場資格を得ていたので、コロナ禍で中止となり、悔しい思いをしました。 

様々な種目に興味があり、今回初めて八種競技に挑戦しました。瞬発力の必要な種目を得意とし、持久

力系を苦手としています。２年次の高体連以降、部員１人という逆境の中、何度も挫折しそうになりなが

らも頑張ってきました。今大会では、大幅な自己ベスト更新があり、八種競技全道７位、１１０ｍＨ準決

勝進出の素晴らしい結果を残し、本当に良かったです。この経験を今後に生かしてほしいと思います。 

 

全道大会に参加して･･ 中西 匠 

今回、私は１１０ｍＨと八種競技の二種目で全道大会に参加しました。結果は２日 

目に行われた八種競技で自己記録を約 300点も更新するという形で７位になることが 

できました。ただ６位との差があと６ポイントだったのがとても心残りです。そして 

最終日の１１０ｍＨも準決勝まで行き、記録を 0.5秒近く更新しました。あともう少 

しで全国大会出場でした。そのため喜びよりも悔しさのほうが大きかったです。しか 

し、今まで全道大会で入賞はしたことがなかったので、とても満足しています。今ま 

で指導・応援してくださった先生方や家族に感謝しています。 

 

 

【 集団模擬面接の様子 】 【 就職状況講演の様子 】 

 総合的な探究の時間の一環として、ジョブ

カフェ帯広の２名の方を講師とした、就職希

望者対象の就職セミナーを行いました。 

 講師から令和４年３月卒業生の就職状況

等についての講話を受けた後、実際の就職試

験に向けた集団模擬面接を体験しました。 

 本番に近い形で行った模擬面接では、受験

先事業所を意識した応答や臨機応変に対応

することの大切さ等を実感し、目前に控えた

就職試験に向けて取組への意欲を高める機

会となったようです。 


